

LABORATOIRE **LPC**  
UN PAS DE PLUS VERS LE CHEVAL



## ESPACE DÉMÊLANT

**FR** *Espace Démêlant* est spécialement formulé pour apporter souplesse et brillance aux crins de votre cheval. Il contribue également à faciliter son passage en enlevant les noeuds.

Grâce à sa formule, il nourrit et hydrate en profondeur tout en respectant le pH de la peau du cheval.

**CONSEILS D'UTILISATION :** A pulvériser directement sur la crinière et la queue du cheval. Laisser agir quelques minutes avant de panser à l'aide d'une brosse adaptée à cet usage.

**PRECAUTIONS D'EMPLOI :** En cas de consultation d'un médecin, garder à disposition le récipient ou l'étiquette. Tenir hors de portée des enfants. Eliminer l'emballage vide et rincé conformément aux prescriptions du règlement municipal d'élimination de ces déchets, par exemple par la filière de collecte sélective des déchets d'emballage ménagers si l'emballage est conforme aux consignes de tri.

**COMPOSITION :** Eau, glycérine, agent démêlant, parfum.



## DÉMÊLANT POUR CHEVAUX

*Detangling for horses*

✓ Apporte volume et souplesse

✓ Non graissant, non collant

✓ Brings volume and suppleness

✓ Non-greasy, non-sticky

Fabriqué en France

Volume net : 500 mL  
17 fl oz

**EN** *Espace Démêlant* is specially formulated to bring suppleness and brightness to your horse's hair. It also helps to facilitate its grooming by removing knots.

Thanks to its formula, it deeply nourishes and moistures while respecting the pH of the horse's skin.

**INSTRUCTIONS OF USE:** Spray directly on the horse's mane and tail. Let dry for a few minutes before brushing with a suitable brush.

**PRECAUTIONS FOR USE:** If medical advice is needed, keep the container or label available. Keep out of reach of children. Dispose of the empty and rinsed packaging in accordance with the requirements of the municipal regulations for the disposal of this waste, for example by the selective collection channel for household packaging waste if the packaging complies with the sorting instructions.

**COMPOSITION:** Water, glycerin, detangling agent, perfume.

Made in France



LABORATOIRE LPC - CENTRALT  
Rue François Arago - 59600 La Chapelle-d'Armentières  
Tél.: +33 (0)3 59 61 17 13  
www.laboratoirelpc.com - contact@laboratoirelpc.com